

美郷町立美郷北義務教育学校のホームページをごらんいただき、ありがとうございます。
令和7年4月、延岡市立恒富中学校から転勤してまいりました 石田 俊司(いしだ しゅんじ) と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

美郷北義務教育学校の教育目標として、「ふるさとを愛し、心豊かに健康で、自ら学び、将来への夢や希望をもつ 児童生徒の育成」を掲げ、目指す児童生徒像を「心優しく、自信と誇りをもつ児童生徒(やさしく)」「夢や希望を抱き、自ら学び続ける児童生徒(かしこく)」「礼儀正しく、心身ともにたくましい児童生徒(たくましく)」とし、その具現化を目指し、教育活動を展開しているところでございます。

令和7年度は校訓であります「自主(みずから)」「創造(うみだす)」「協力(ささえあう)」の3つの柱で、様々な教育活動を整理し、OG – PDCA サイクルを生かし、教育目標の具現化を目指し、活動を進めてまいります。

今年度は4月の始業式において、私たちの先輩方が脈々と培ってきたこの三つの柱である「自主(みずから)」「創造(うみだす)」「協力(ささえあう)」を意識した日々を過ごしていく、と児童生徒たちに伝えました。

「自主=失敗からたくさん学べる人になってほしい」

「創造=夢中になって目標や夢を追いかける人になってほしい」

「協力=他の人も自分も共に幸せになる幸運(行動)のできる人になってほしい」

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様、その他多くの関係の皆様のお力添えをいただきながら、三つの柱の目指す児童生徒の育成に努めてまいります。

令和7年 4月
美郷北義務教育学校長
石田 俊司